

Todos los colegios de Villajoyosa disponen de profesionales especializados en la atención al alumnado con necesidades adaptativas

En este curso se ha incorporado un segundo educador en el colegio María Francisca Ruiz Miquel y otro en el colegio Doctor Álvaro Esquerdo, que no disponía de este servicio de apoyo específico hasta el momento.

El Alcalde Marcos Zaragoza y las ediles de Educación, Marisa Mingot, y de Servicios Sociales e Igualdad, Maite Sánchez, han visitado esta mañana los centros educativos María Francisca Ruiz Miquel y Doctor Álvaro Esquerdo junto con la directora general de Innovación e Inclusión Educativas, Xaro Escrig, para comprobar el funcionamiento de los nuevos profesionales especializados que se han incorporado este curso para atender al alumnado que requiere atenciones específicas y apoyo individual. En el colegio público María Francisca Ruiz Miquel se ha incorporado un educador, de manera que este centro educativo dispone de dos profesionales especializados, puesto que el colegio cuenta con un aula UECO, una unidad específica dirigida al alumnado con necesidades adaptativas en un centro ordinario, que atiende a nueve escolares de educación primaria. El colegio público Doctor Álvaro Esquerdo no contaba con este profesional en la plantilla, por lo que, con su incorporación, todos los centros educativos del municipio cuentan ya con educadores especializados en la atención del alumnado con necesidades específicas. En la visita a ambos centros educativos, el Alcalde Marcos Zaragoza recuerda que “al inicio de curso recibimos la visita de Escrig y le solicitamos que la conselleria de Educación nos ofreciera más aulas UECO en otros centros educativos, así como completar la plantilla de profesionales especializados en todos los colegios con el fin de garantizar el derecho a la inclusión en todos los niveles educativos y a permitir que todo el alumnado pueda continuar los estudios, por lo que agradecemos la dedicación de Escrig por conseguir este logro”. En este sentido, el Alcalde destaca que la concejalía de Educación está apostando por mejorar las infraestructuras y los servicios de los colegios públicos, “de hecho, este año destinamos 150.000 euros para rehabilitar los colegios Poble Nou, La Ermita y La Torreta, además de todas las actuaciones ya ejecutadas durante estos últimos meses en varios centros educativos”.

Noticia publicada el 20 de Mayo de 2024

Fuente:Fuente propia

Categoria:Educación, Servicios Sociales e Igualdad.

